
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE FÍSICA 
APLICADA Y ELECTROMAGNETISMO CELEBRADA EL DÍA 5 DE ABRIL DE 

2004 
 

Asistentes: 
 
D. Vicente Muñoz Sanjosé 
D. Alfredo Segura García del Río 
Dª. Chantal Ferrer Roca 
D. Benito Gimeno Martínez 
D. Domingo Martínez García 
D. Juan Martínez Pastor 
Dª. Elisa Navarro Anglés 
D. J. Fausto Oria Vidal 
D. Clodoaldo Roldán García 
D. Juan Fco. Sánchez Royo 
D. Julio Pellicer Porres 
Dª. Martina Delgado Pinar 
D. Arturo Ortigosa Blanch 
D. Juan Ángel Sans Tresserras 
D. Jesús Zúñiga Pérez 
D. José Fernández Torres 
Dª. Mª Carmen Moreno López 
Dª. Carmen Tortajada Bea 
D. Antonio Vaquero Cabañas 
 
 
Excusa su asistencia: 
 
 D. Jose Luis Cruz 
 

 
En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y 
con la asistencia de los miembros del Consejo de 
Departamento detallados al margen, se abre en 2ª 
convocatoria la sesión a las 12:10 horas en el 
Seminario del Departamento de Física Aplicada y 
Electromagnetismo con el siguiente orden del día: 
 

1) Aprobación, si procede, del acta del Consejo 
de Departamento del día 26 de febrero de 
2004. 

2) Informe del Sr. Director. 
3) Informe de las Comisiones. 
4) Ratificación, si procede, de la priorización de 

solicitudes para las convocatorias de ayudas 
para intercambios académicos del 
Vicerrectorado de Investigación acordada por 
la Junta Permanente. 

5) Ratificación, si procede, del informe favorable 
emitido por la Junta Permanente sobre la 
docencia del profesor D. Andrés Cantarero. 

6) Aprobación, si procede, de la Inscripción del 
Proyecto de Tesis Doctoral de D. Jesús Zúñiga 
Pérez. 

7) Aprobación, si procede, de la Propuesta de 
Tribunal de Tesis Doctoral de Dña. Ángela 
Coves Soler. 

8) Aprobación, si procede, de la Propuesta de 
Modificación del Proyecto de Tesis Doctoral 
de D. Iván Mora Seró. 

9) Aprobación, si procede, de la Propuesta de 
Modificación del Proyecto de Tesis Doctoral 
de D. Jose Benito Alén Millán. 

10)  Informe favorable, si procede, de la prórroga 
de la tesis doctoral de D. Rachid Chato. 

11)  Informe sobre el presupuesto del 
departamento. 

12)  Elección de representantes en la Comisión de 
Contratación de la Facultad de Física. 

13)  Permisos y Licencias del P.D.I. 
14)  Asuntos de trámite. 
15) Turno abierto de palabra. 
 
 



1) Aprobación, si procede, del acta del Consejo de Departamento del día 26 de febrero de 
2004 

A propuesta del Sr. Director, el acta del Consejo de Departamento del 26 de febrero de 
2004 se aprueba por asentimiento de todos los presentes. 

2) Informe del Sr. Director: 

El Sr. Director informa sobre los siguientes puntos: 
 
- El prof. Juan Carlos Ferreira ha sido elegido como nuevo decano de la Facultad de Física. El 
equipo decanal estará formado por el prof. D. José A. Peñarrocha (presidente de la CAT de 
Física), prof. D. Jose L. Cruz (vicedecano de asuntos económicos) y la prof. Dña. Soledad 
Gandía como secretaria de la facultad. El Sr. Director se congratula de que se haya llegado a 
un acuerdo en esta etapa en la que la  Facultad ha de afrontar numerosos cambios. 

- La OCA del curso 2004-2005 ha sido aprobada con un numerus clausus de 90 alumnos. A 
pesar de la reducción del número de alumnos, se mantendrá una organización con tres grupos 
a la espera de la reforma de los planes de estudio.  

- La ANECA está llevando a cabo sendos estudios sobre los nuevos planes de estudio de 
Física en base a una duración de 3 y 4 años respectivamente. Casi todas las titulaciones de 
ciencias están optando por carreras de 4 años, siendo la licenciatura en Física la única que 
encuentra apoyos para la modalidad de tres años, en particular entre las facultades más 
antiguas, que se encuentran en mejores condiciones de ofertar masters de dos años. 

- Se han convocado plazas de contratado doctor en la Universidad de Valencia por motivo de 
investigación, dirigidas fundamentalmente a la consolidación de las becas Ramón y Cajal. La 
convocatoria prevé la concesión de 4 o 5 plazas, siendo la Dra. Nuria Garro la única candidata 
del departamento que cumple las condiciones establecidas. 

- El nivel insuficiente en matemáticas y física de muchos alumnos ha llevado a la CAT de 
Ingeniería de Telecomunicaciones a considerar la implantación de una asignatura de libre 
opción de primer cuatrimestre con contenidos básicos necesarios en estas materias. Dicha 
asignatura estará dirigida fundamentalmente a los alumnos que han cursado Formación 
Profesional, y que son los que experimentan mayores dificultades. 

3) Informe de las comisiones: 

El profesor Juan F. Sánchez, representante en la C.A.T. de Química, informa que el prof. 
Juan Martínez se incorporará al curso piloto de la Licenciatura en Químicas que empezará a 
funcionar el próximo curso. Por otro lado, en cuanto representante en la CAT de Ingeniería 
Informática, comenta que el departamento de Termodinámica estaría dispuesto a asumir la 
docencia de Física de la asignatura de libre opción mencionada por el Sr. Director en su 
informe. 

El Sr. Director informa que en la C.A.T. de Física se han elegido algunos tutores para 
alumnos de primer curso dentro de un programa piloto de tutorización que comenzará el curso 
próximo. Entre los profesores designados, todos con docencia en primer o segundo curso, se 
encuentran. D. Jose Luis Cruz y Dña. Chantal Ferrer. 

4) Ratificación, si procede, de la priorización de solicitudes para las convocatorias de ayudas 
para intercambios académicos del Vicerrectorado de Investigación acordada por la Junta 
Permanente. 



El Sr. Director informa de la priorización acordada en la reunión de la Junta Permanente del 
31 de marzo de 2004, basada en el criterio de favorecer la solicitud de estancia de mayor 
duración:  

• 1. Prof. Dobryna Zalvidea del Centro de Investigaciones Ópticas del Consejo 
Nacional de investigaciones Científicas y Técnicas, La Plata (Argentina). Estancia de 
dos meses.  

• 2. Prof. Jesús González Gómez del Centro de Estudios de Semiconductores de la 
Universidad de los Andes, Mérida (Venezuela). Estancia de 13 dias. 

Dicha priorización es ratificada por asentimiento de todos los presentes. 

5) Ratificación, si procede, del informe favorable emitido por la Junta Permanente sobre la 
docencia del profesor D. Andrés Cantarero. 

El Sr. Director informa sobre el acuerdo de la Junta Permanente tomado en su reunión del 
3 de marzo de 2004, de informar favorablemente la docencia del prof. Andrés Cantarero. El 
Sr. Director explica que dicho informe responde a una solicitud del vicerrector de 
profesorado, motivada por la existencia de evaluaciones poco representativas, según la 
normativa, para la concesión del quinquenio relativo a los cursos 98/99 a 02/03. Al parecer, la 
evaluación de algunos créditos no ha sido tenida en cuenta por el GADE por basarse en un 
número de encuestas inferior al establecido por la normativa. 

El informe favorable decidido por la Junta Permanente es ratificado por el asentimiento de 
todos los presentes. 

6) Aprobación, si procede, de la Inscripción del Proyecto de Tesis Doctoral de D. Jesús 
Zúñiga Pérez 

El Sr. Director informa sobre el proyecto de tesis de D. Jesús Zúñiga Pérez titulado 
"Crecimiento cristalino y caracterización de capas delgadas de óxidos II-VI", dirigida por el 
profesor D. Vicente Muñoz. La inscripción de dicho proyecto es aprobada por asentimiento 
de todos los presentes. 

7) Aprobación, si procede, de la Propuesta de Tribunal de Tesis Doctoral de Dña. Ángela 
Coves Soler. 

El Sr. Director y el profesor D. Benito Gimeno informan sobre la composición del tribunal 
que juzgará la tesis de Dña. Ángela Coves Soler, que es aprobado por asentimiento de todos 
los presentes. 

8) Aprobación, si procede, de la Propuesta de Modificación del Proyecto de Tesis Doctoral 
de D. Iván Mora Seró. 

El Sr. Director informa sobre la modificación del título de tesis de D. Iván Mora Seró. El 
nuevo título es: "Crecimiento de compuestos II-VI mediante la técnica MOCVD: Aplicación 
al crecimiento de CdTe, HgTe y Hg1-xCdxTe" y su director es el prof. Vicente Muñoz. La 
modificación del Proyecto de Tesis, motivada por una mayor precisión del nuevo título 
respecto al contenido de la investigación, es aprobada por asentimiento de todos los presentes. 

9) Aprobación, si procede, de la Propuesta de Modificación del Proyecto de Tesis Doctoral 
de D. Jose Benito Alén Millán. 

El Sr. Director informa sobre la modificación del título de tesis de D. José Benito Alén 
Millán. El nuevo título es: "Espectroscopía óptica confocal aplicada al estudio de cajas 
cuánticas aisladas de Arseniuro de Indio (InAs)" y su director es el prof. Juan Martínez. La 



modificación del Proyecto de Tesis, motivada por una mayor precisión del nuevo título 
respecto al contenido de la investigación, es aprobada por asentimiento de todos los presentes. 

10) Informe favorable, si procede, de la prórroga de la tesis doctoral de D. Rachid Chato. 

D. Rachid Chato, estudiante de investigación del antiguo doctorado y que trabaja desde 
hace algunos años en astronomía de rayos X, ha solicitado una prórroga de la tesis, motivada 
por la pérdida de trabajo que supuso la inundación del edifico del ICMUV. La prórroga es 
informada favorablemente por asentimiento de todos los presentes. 

11) Informe sobre el presupuesto del departamento 

El Sr. Director informa que el gasto telefónico ha ascendido al 25% del presupuesto del 
departamento, lo cual representa una cifra desorbitante. Por ello se hará pagar el exceso a los 
distintos grupos de investigación, como acordado. Por otro lado el presupuesto total para el 
próximo año será de unos 33.000 euros (se ingresan unos 700 euros menos que el año pasado 
y hay unos 5000 euros de superhábit), lo cual permitirá alguna inversión de mayor cuantía 
(por ejemplo, un ordenador portátil que pueda usarse con el proyector. Se solicitan 
sugerencias). En lo concerniente al presupuesto del año 2003, habrá que esperar a que se 
cierre definitivamente para proceder a su aprobación. 

El presupuesto de la facultad para laboratorios será de unos 100.000 euros, aunque el 
grueso de dicha cantidad se destinará a los laboratorios de primer ciclo (unos 5000 euros por 
laboratorio), a los que se añadirá la cantidad que aporta el departamento para gastos fungibles. 

La prof. Elisa Navarro sugiere que se amplíe el presupuesto dedicado al teléfono ya que, 
en su opinión, se podría estar infravalorando la asignación a dicho concepto, en particular 
teniendo en cuenta la existencia de un superhábit. El Sr. Director responde que el elevado 
gasto telefónico producido está completamente injustificado, en particular considerando que 
existen medios de comunicación gratuitos (correo electrónico, videoconferencia, etc.). Y si a 
pesar de ello se realizan llamadas internacionales por motivos de investigación, éstas bien 
pueden ser cargadas a los proyectos, que cuentan con un presupuesto mayor que el del 
departamento. 

12) Elección de representantes en la Comisión de Contratación de la Facultad de Física. 

El Sr. Director informa que en la última reunión de la Junta de Facultad se eligieron por 
sorteo los miembros que de las comisiones de contratación de la Facultad. En la comisión 
para contratos de Asociado, Ayudante y Ayudante Doctor ha sido elegido el prof. D. Vicente 
Such. La comisión de contratación para contratos de Colaborador y Contratado Doctor 
requiere, además de los miembros elegidos por sorteo, dos titulares y sus respectivos 
suplentes elegidos por el Departamento. El Sr. Director plantea la siguiente propuesta: 

Titular: D. Alfredo Segura    Titular: Miguel Andrés 
Suplente: Andrés Cantarero    Suplente: Carmen Martínez 

Dicha propuesta es aprobada por asentimiento de todos los presentes. 

13) Permisos y Licencias del P.D.I. 

El Sr. Director informa sobre las dos peticiones de permiso existentes: 

- D.Jesús Zúñiga: estancia del 20 de mayo al 20 de agosto de 2004 para colaborar en 
medidas de HRXRD en el Centre pur la Recherche sur le Heteroepitaxie et ses aplications, en 
Francia. 

- Prof. D. Domingo García: estancia del 15 de junio al 14 de septiembre de 2004 para 
trabajar en síntesis in situ y medidas estructurales en nuevos materiales ( sistema BCN, 



estudios por difracción de rayos X a altas presiones y temperaturas) en el Laboratoire de 
Physique des Milieux Condensés, de la Univ. Pierre et Marie Curie (Paris, Francia). 

Ambas solicitudes son informadas favorablemente por asentimiento de todos los 
presentes. 

14) Asuntos de trámite 

El Sr. Director expone que el departamento podría participar en el curso de libre opción de 
la Ingeniería de Telecomunicaciones y espera alguna sugerencia u opinión al respecto. 

15) Turno abierto de palabra 

El prof. Fausto Oria y otros presentes manifiestan su desacuerdo con la adjudicación 
permanente de las plazas del aparcamiento del edificio de la facultad Farmacia, que perpetúa a 
quienes recibieron las llave hace ya varios años, y solicita que se revise dicha adjudicación. El 
Sr. Director contesta que se pasará dicha petición a la administradora del campus, Dña. 
Nieves Soro. 

No habiendo más peticiones de palabra, el Sr. Director levanta la sesión, y como Secretaria 
extiendo la presente Acta. 

 
Burjassot, 20 de abril de 2004 
 
Chantal Ferrer Roca 

 
La secretaria 


